

La industria biofarmacéutica nacional retomó la fabricación del salbutamol y la fluticasona, así como del enalapril, tres medicamentos de alta demanda en la población cubana.



El reinicio de la producción de los aerosoles fluticasona y salbutamol, después de nueve meses paralizada, fue anunciada, a través de Twitter, por el doctor Eduardo Martínez Díaz, presidente de BioCubaFarma, quien recordó que la causa de la interrupción fue la negativa repentina del proveedor habitual del gas farmacéutico, de seguir suministrando esta materia prima a la industria cubana.

Después de 9 meses se reinició la producción de dos importantes medicamentos, la Fluticasona y el Salbutamol. La causa de la interrupción de la producción fue, que de repente el proveedor habitual del gas farmacéutico nos negó seguir suministrando esta materia prima. pic.twitter.com/esiaYMAVCj

– Eduardo Martínez Díaz (@EdMartBCF) [January 18, 2023](https://twitter.com/EdMartBCF/status/1614111111111111111)

No aceptaron siquiera vendernos algunas cantidades en lo que lográbamos disponer de otro suministrador, denunció el directivo.

Precisó que, aunque nunca explicaron directamente la causa de la suspensión del suministro, se conoció que esa empresa había pasado su casa matriz para Estados Unidos.

Retoman en Cuba producción de tres medicamentos de alta demanda

Última actualización: Jueves, 19 Enero 2023 14:26

Visto: 307

Agregó que, en el periodo de parada, hubo que comprar el salbutamol, como producto terminado, a una empresa europea, para lo cual se tuvo que pagar cerca de cuatro millones de dólares, varias veces más de lo que cuesta producirlo en Cuba.

Información de GRANMA
